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San Colombano Certenoli 24 Ottobre 2022

Alla Cortese Attenzione del:
Sindaco di San Colombano Certenoli Carla Casella,
Responsabile tratte AMT, nella persona di Luca Gechelin,
Signor Franco Amadori e Claudio Solari.

Con la presente vorrei nuovamente spiegare la situazione in cui mi trovo, ampiamente conosciuta e discussa già con la
Sindaca, perché ad oggi non si è ancora risolto il mio problema in merito al trasporto scolastico di mia figlia Alice Zardoni,
frequentante la classe prima di Calvari.

Io sottoscritto Michela Marubbio, madre della bambina, sono impossibilitata 2/3 volte alla settimana a poter accompagnare mia
figlia a scuola, ed è per questo che mi sono iscritta entro il 30 Giugno 2022,rispettando i tempi indicati, al trasporto scolastico,
che come da art 3 viene indicato che "il servizio è garantito per le entrate ed uscite previste dal modulo di funzionamento del
plesso".
Al momento dell'iscrizione si era indicata sia l'andata che il ritorno presso l'abitazione, in Via Villa Cademartori 8.
Io chiedendo conferma verbale presso il Comune, perché se il trasporto venisse meno io non potrei fare frequentante mia figlia
nella Scuola di Calvari, ma mi troverei costretta a portarla in altro istituto.
Sono stata informata che il trasporto è garantito e che la bambina era correttamente iscritta.
Quindi in totalmente tranquillità ho fatto richiesta di tutto il materiale scolastico e ci siamo organizzati per poter fare
frequentante la bambina con gli orari di un tempo ridotto e con un solo rientro.
In data 12 Settembre, due giorni prima dell'inizio della scuola, sono stata avvertita con una mail dal Comune che il servizio di
andata non poteva essere presso il domicilio ma in raccolta dal Comune sottostante.
Questo ha scombinato tutti i nostri incastri lavorativi e mi ha messo in grave difficoltà, non riuscendo io per problemi di orari
lavorativi a portare mia figlia 2/3 volte a settimana a scuola.
Quindi mi vedo lesa nell'art 1 del Regolamento, messo in allegato, dove si evince che Il trasporto scolastico risponde
all'esigenza di garantire il diritto allo studio, secondo le linee guida espresse con la legge Regionale n.15/08.06.2006,e di
facilitare l'accesso alla scuola, in particolare per gli alunni che provengono da zone disagiate e poco servite dal territorio.
Così mi sono attivata a porre i miei reclami e cercare una soluzione con il Comune, perché ormai a due giorni dall'inizio
scolastico, non potevo più iscrivere mia figlia in altro Istituto Scolastico.
Il Responsabile mi ha risposto che a causa di poco "Tempo", mia figlia non può essere prelevata al domicilio, perché farebbe
tardare l'ingresso a scuola.
Io ho risposto che se il servizio potesse partire prima il ritardo non avverrebbe, ma mi è stato detto che questo non è possibile.
Che se voglio posso rinunciare al servizio entro il 15 Ottobre, senza cercare altra soluzione.
Anche in questo caso non è stato rispettato l'art 8 del Regolamento, in quanto indica che " Nel caso in cui dovessero
intervenire modifiche agli stessi, sarà cura dell'Ente e del Gestore provvedere con la massima celerità a comunicarli alle
famiglie";
E il 12 Settembre non è un tempo sufficiente per poter riorganizzare una cosa così importante.
Così decido di chiedere direttamente alla Sindaca spiegazioni e soluzioni in merito, lei ponendomi il problema del ritardo mi ha
indicato di poter chiedere alla Scuola la possibilità di Tollerabilità di un ingresso ritardato, così ho fatto e così mi è stato
concesso, ovvero il ritardo tra i 5/10 minuti è contemplato e riconosciuto senza alcun problema dalla Dirigente Scolastica
dell'Istituto Comprensivo di Cicagna.
Ottenuta la risposta positiva ho ricontattato la Sindaca dicendo della soluzione possibile, ma la stessa mi ha indicato il
problema che ad oggi AMT non può più modificare il tragitto perché i tabulati sono stati già confermati.
Così mi adopero a contattare AMT, nella persona del Responsabile della tratta, che con estrema gentilezza mi ha risposto che
le variabili e le modifiche sono possibili, ci può essere un anticipo su una delle due linee o soluzioni simili, che potrebbe
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valutare il mio caso in presenza di e mail da parte dell'Ente richiedente.
Quindi chiedo:
-che venga effettuata questa Mail 
-che a mia figlia venga data la possibilità come tutti gli altri bambini di poter andare a scuola con il pulmino e il ritiro presso il
domicilio;
-che venga trovata una soluzione in tutta trasparenza, come indicato all'art 8 "Comportamenti improntati sulla massima
collaborazione e trasparenza dell'azione amministrativa".
Perché la soluzione è possibile ed è dal 30 Giugno che si sapeva che mia figlia era stata iscritta al servizio, con la dovuta
organizzazione la soluzione doveva essere trovata, senza dover mettere così in difficoltà la mia famiglia.
Perché dicendomi che l'anno prossimo forse si potrà trovare la soluzione, fa si che venga messa in difficoltà una famiglia che
ha gli stessi diritti di tutti gli altri iscritti al servizio, mia figlia è come tutti gli altri bambini del territorio comunale, senza alcuna
differenza.
Vorrei anche sottolineare l'importanza di ascoltare le famiglie sul territorio, aiutandole e trovando soluzioni, introducendo e
pubblicizzando anche un possibile pre-scuola, aiuterebbe notevolmente le famiglie, perché sempre più bambini vengono portati
in altre realtà.
Gradirei poter vedere ed osservare le possibili soluzioni che AMT metterà a disposizione, indicate nella mail di risposta.
Aspetto vostre tempestive indicazioni e soluzioni.

Distinti Saluti

Michela Marubbio.
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